

18. Bruchsaler Hoffnungslauf

Bei der diesjährigen Auflage des Bruchsaler Hoffnungslaufs gingen 16 Mitglieder als Team „Lußhardtläufer Hambrücken“ an den Start für den guten Zweck.

Bei idealem sonnigen Laufwetter führte der 3,5 km lange Rundkurs auch diesmal wieder von der Stirum-Schule durch die Innenstadt zum Schloßpark und zurück. Zahlreiche Besucher der Innenstadt spornten alle TeilnehmerInnen an und so trug jeder nach seinen Möglichkeiten zum Gelingen der Veranstaltung bei. Die insgesamt über 2.500 Starter absolvierten insgesamt 9.689 Runden.

Unser Team „Lußhardtläufer Hambrücken“ startete als eine von insgesamt 32 angemeldeten Mannschaften. Welchen Platz wir dabei belegt haben wird erst nach der offiziellen Siegerehrung Ende April veröffentlicht. Der Platz ist eh zweitrangig - ging es doch um Unterstützung der guten Sache. Von den Mitgliedern unseres Teams wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Andreas Gack (3 Runden), Isabella Namyslo, Frank Schärr, Jörg-Uwe Meinke (jeweils 4 Runden), Angelika Stefan, Marion Laudemann, Brigitte Wild, Dominik Thuro, Egon Drexler, Walter Namyslo, Dr. Thomas Häussler (jeweils 6 Runden), Volker Wintzheimer (8 Runden), Sabine Göckel (9 Runden), Ralph Wild (10 Runden) und Martin Rudolph (11 Runden)

Die Mitglieder Renate Steger, Annette Thuro, Sabine Böker und Matthias Meier waren „unter anderer Flagge“ ebenfalls aktiv und kamen auf jeweils 6 Runden.